

M. J.-O. Marchand, architecte, étant dûment assermenté, rend témoignage.

M. C.-N. Mathieu, ingénieur du service de la Voirie, étant dûment assermenté, produit comme exhibit 25 un plan démontrant l'emplacement des égouts des rues Frontenac et Forsythe près du poste de police No 13 et rend témoignage.

M. Fitz-James-E. Browne soumet comme exhibit 26 une espagnolette que, dans son témoignage, il déclare avoir prise au poste de police No 13.

La Commission s'ajourne alors à lundi, 14 juin courant, à 8 heures p.m.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 12 juin

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major et David.

1.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$63,600 soit voté pour paver en asphalte et en blocs de granit avec remplissage des joints avec coulis en ciment la rue Frontenac, à partir de la rue Notre-Dame jusqu'à la rue Hochelaga.

2.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$12,000 soit voté pour paver en "Mineral Rubber Asphaltic Concrete," la rue Mance, à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Prince-Arthur.

3.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$36,500 soit voté pour paver en briques "Metropolitan" et en blocs de granit, la voie et l'entrevoie des tramways, sur la rue Ontario, à partir de la rue Déséry jusqu'à la rue Joliette.

4.—A la demande de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer une liste des trottoirs permanents dont la construction a été ordonnée l'année dernière et qui ont été confectionnés et acceptés.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re ACHAT DU MATERIEL DE LA CIE. "MONTREAL WATER & POWER"

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 15 juin

Présents: MM. les échevins N. Lapointe, président, L. A. Lapointe, Larivière, L'Espérance, David, Guay, Duquette.

Est aussi présent M. l'échevin J.-B.-A. Martin.

A la demande des membres de la Commission, le secrétaire fait lecture de l'amendement à la charte adopté à la dernière session de la législature, donnant à la Cité les pouvoirs nécessaires pour exproprier le matériel de la Cie. "Montreal Water & Power Co."

Après mûre délibération, il est

Résolu: Qu'un rapport soit fait au Conseil, recommandant que le Greffier de la Cité soit autorisé à donner avis à la Cie. "Montreal Water & Power Co." que la Cité se propose d'exproprier son matériel, etc., conformément à la loi adoptée à la dernière session de la législature et qu'elle va nommer incessamment un arbitre pour évaluer le matériel, etc., de ladite compagnie, suivant les dispositions de la susdite loi.

Ajournement.

E. GELINAS,
Secrétaire.

Mr. . O. Marchand, architect, being duly sworn, gave evidence.

Mr. C. N. Mathieu, engineer of the Road Committee, being duly sworn, filed as exhibit 25, a plan showing the location of the sewers of Frontenac and Forsythe streets, near No. 13 police station, and gave evidence.

Mr. Fitz-James E. Browne submitted as exhibit 26 a sash-window fastener, which in his evidence, he stated, was taken from No. 13 police station.

The Committee then adjourned until Monday, the 14th of June instant, at 8 o'clock p.m.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting, held the 12th of June.

Present: A. A. Giroux, chairman, Bumbray, Major and David.

1.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$63,600 be voted to pave with asphalt and granite blocks and grout cement Frontenac street, from Notre-Dame to Hochelaga street.

2.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$12,000 be voted to pave with Mineral Rubber Asphaltic Concrete, Mance street, from Sherbrooke to Prince Arthur street.

3.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$36,500 be voted to pave with Metropolitan bricks and granite blocks, the tracks and the space between the tracks on Ontario street, from Déséry to Joliette street.

4.—At the request of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare a list of permanent sidewalks the laying of which was ordered last year, and which were constructed and accepted.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re PURCHASE OF THE MONTREAL WATER & POWER CO.

Report of meeting, held the 15th of June.

Present: Ald. N. Lapointe, chairman, L. A. Lapointe, Larivière, L'Espérance, David, Guay, Duquette.

Ald. J. B. A. Martin was also present.

At the request of the members of the Committee, the secretary read the amendment to the charter adopted at the last session of the Legislature, giving the City the right to expropriate the plant of the Montreal Water & Power Co.

After mature deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City Clerk be authorized to notify the Montreal Water & Power Co., that the City intends to expropriate their plant, etc., according to the act adopted at the last session of the Legislature and that it will immediately appoint an arbitrator to value the working plant, etc., of said company, according to the provisions of said act.

Adjourned.

E. GELINAS,
Secretary.